
保质期内的饮料

咋有杂质？

晨报讯（记者 秦颖）“我买的一罐饮料明明还在

保质期内， 里面咋会有杂质呢？ 是不是假冒伪劣产

品？ ”9月 9日，市民李女士打来热线电话反映。

李女士告诉记者，6 日上午， 她在家门口的小卖

部买了一罐某品牌的饮料， 回家一喝发现味道不对，

用手电筒一照，才发现饮料里面竟然有杂质。“小卖部

老板查看了生产日期等标签，见没有问题，便坚持说

他进的饮料货真价实， 这罐饮料出现问题不归他负

责，还说可能是我自己不小心弄进去的。 ”

记者随后查看了李女士所购的饮料，发现里面不

像是沉淀物，而是类似棉絮一样的杂质，于是和李女

士一起来到了该商铺。 在记者的见证下，商铺老板打

开了该品牌同批次的另一罐饮料， 发现并没有问题。

随后商铺老板叫来了供货商，供货商表示这一品牌的

饮料从来没有遇到过这类问题。

供货商随后仔细查看，发现李女士所买的那罐饮

料上段有一处凹陷，可能是进货时碰撞导致凹陷处出

现轻微裂缝，密封不严，保质期内的饮料才会出现问

题。随后，该供货商和店铺老板向李女士道歉，并赔偿

了 6瓶同品牌饮料。

二支渠成了咱的后花园

鹤城·综合
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白金酒个性化酒：

中秋送礼好选择

“对于很多单位来说，每年中秋

送礼都是犯愁的事儿。 一怕买不到

实惠放心的礼品， 二怕送实物没特

色，收的人不喜欢。 今年，茅台集团

白金酒个性化酒定制服务完全解决

了我的难题。 ”我市某企业办公室主

任郑先生说。

郑先生说：“之所以想到定制个

性化酒当中秋礼品， 是受到一个朋

友的启发。 他们公司发福利就是选

的茅台集团白金酒个性化酒， 背标

就是他们公司的形象照片。 我就想，

这样的礼品可以展示企业形象，而

且这还是由茅台集团著名调酒师王

道远先生亲自调制的酱香型白酒，

存放越久就会越值钱， 既不会担心

别人不喜欢，也不会害怕没特色。 最

重要的是价格很合适， 完全不会担

心超出预算。 ”

记者了解到， 为满足消费者婚

庆、贺寿、办满月宴等个性化用酒需

求及单位团体在开业庆典、 企业接

待、纪念用酒、福利团购等个性化用

酒需求， 茅台集团以白金酒为品牌

平台，全面推出个性化定制酒服务。

消费者只需提前十几天提供个性化

定制酒所需的主题照片， 茅台集团

将为您量身设计个性化酒的酒瓶背

贴，及时封装运达。 无论是送礼还是

接待，都让您的酒宴锦上添花，更有

面子，更有意义，更与众不同。

中秋佳节到来之际， 用茅台白

金酒个性化定制酒， 不但宴会现场

气氛将被烘托得淋漓尽致， 同时也

可将定制的个性化用酒作为珍藏用

酒， 多年后这份记忆就像茅台集团

美酒一样， 越陈越香， 越陈越有味

道，越陈越有价值。

（许燕琴）

做张贺卡送老师

广源·新都汇感恩卡 DIY 活动吸引百余位小朋友参与

晨报讯（记者 陈海寅）“我

想在粉色贺卡的封面上做点装

饰，您觉得是加点绿色的草地还

是加点橙色的花瓣好看？ ”9月 8

日上午， 在广源·新都汇展示中

心，一位小朋友拿着快做好的贺

卡，询问旁边的指导老师。 当天

上午， 广源·新都汇在展示中心

内举办了“师恩秋语，感恩卡制

作”DIY 活动， 吸引了 100 余位

小朋友到场参与。

“活动要举办的消息发布

后，几天里就有 200 来位小朋友

踊跃报名。 受场地限制，我们把

活动分成两天进行。 ”广源·新都

汇展示中心相关负责人说，参与

活动的小朋友都会领取精美文

具一套。

记者在现场看到，主办方不

仅准备了海绵纸、卡纸、彩笔、剪

刀、双面胶、胶棒、拉花、亮钻等

制作贺卡的材料和工具，还邀请

了几位幼儿园的美术老师现场

指导。

张世祥小朋友的红色贺卡

已经快完工了，上面不仅贴有卡

通图片，还镶了几排整整齐齐的

彩色亮钻。 他说，他要再用黄色

卡纸剪一个太阳， 贴到贺卡上，

星期一把它送给班主任李老师。

“我要再用彩笔给老师写上

祝福的话。 ”年仅 7 岁的付克文

小朋友虽然年纪不大，做起贺卡

来却一点儿也不含糊。他拿着快

做好的绿色贺卡说，他要多做几

个，给老师当教师节礼物。

广源·新都汇展示中心相关

负责人说，他们活动原本定于上

午 9 点开始，但刚过 8 点，就有

十几位小朋友在家长的带领下

赶到了现场。“感谢大家的支持，

我们以后还会组织其他活动，以

回馈大家对广源·新都汇的关注

和厚爱。 ”该负责人表示。

小朋友和家长一起为老师做贺卡。 晨报记者 赵永强 摄

儿子意外身亡

婆婆“扣”儿媳赔款

法官调解

儿媳婆婆和好如初

晨报讯（记者 秦颖）“丈夫出了意外

一家人都伤心，可我怎么也没想到因为我

是改嫁过来的， 婆婆就把我视为家中的

‘克星’，不仅一分钱赔偿款不给我，还处

处挤对我。 ”9月 7日，市民刘女士打来本

报热线电话。

刘女士告诉记者， 她是改嫁过来的，

原本一直与婆婆相处融洽， 今年 8 月份，

她丈夫因公死亡。 家里遭遇不幸，婆婆遂

认为她是“克星”，不仅不再给她好脸色，

单位给的 24 万元赔偿款也被婆婆一个人

攥在手中。

“婆婆说我迟早也会改嫁， 因为赔偿

款的缘故，我和婆婆家的关系一下子紧张

起来。 商求无果后，我已经将用工单位告

上法庭，要求追加 20 万元赔偿款。 ”刘女

士告诉记者。

记者随后就该案件询问了淇滨区法

院工作人员，法官认为此案的关键是能否

解开老人的心结。 随后，办案法官将刘女

士与其婆婆叫到一起，反复给她们讲亲情

不会因为死亡而终结的道理，老人终于解

开心结，表示之前拿到的赔偿款会和媳妇

共同使用。 刘女士看到婆婆改变态度，也

打消了顾虑，表示放弃对用工单位的诉讼

请求。

9月 9日，记者从刘女士那里获悉，这

案件已经成功调解， 她婆婆已经解开心

结，她现在和婆婆在一起生活。

近日，记者在走访天赉渠干渠、棉丰渠、二支渠时

发现，景观水系垃圾随意倾倒，污染渠水环境的问题

仍旧存在，天赉渠干渠尤其严重。

5 日下午，记者走访了天赉渠干渠大赉店村至漓

江路段。在大赉店村，岸边的几个垃圾池已被堆满，大

量垃圾滑落至天赉渠中。 在天赉渠鹤煤大道段、九江

路段、湘江路段桥下，河面上漂浮着不少垃圾。在华山

路附近居住的市民告诉记者，垃圾可能是附近饭店倒

的。记者发现，在这几个路口，蓄意倾倒在天赉渠内的

垃圾量由北向南逐渐减少，而路边饭店、地摊的数量

也刚好如此。

而在棉丰渠等水系两岸，也有多处垃圾堆，明显

为有人蓄意倾倒。

除了将垃圾倾倒在城市水系中，用渠水洗车等不

文明现象时有发生。 据园林局工作人员称，在劝阻时

有的市民很配合，有的市民置若罔闻，甚至与工作人

员发生肢体冲突。 保护景观水系，需要政府加强资金

投入和执法监督，市民也有义务提高环保意识，保护

好城市的‘后花园’。

核心提示

高楼大厦之间，车水马龙之侧，渠水缓缓流淌，荷花绿叶

相衬，亭台竹桥呼应。 漫步在渠边小道，让人有回归自然的感

觉，景观水系已成为市民休闲、健身的好去处。

二支渠成了咱的后花园

“刚搬到淇滨区时二支渠的水还没这么大，两岸的木桥、石椅也没有这么

多，现在有这么多亭子、小桥、绿地、荷花，像座景观公园一样，我常跟邻居过来

散步，好像回归了自然，心情也会舒畅很多。 ”家住福汇佳苑的许先生对记者

说，他经常沿着二支渠泰山路至衡山路段散步，二支渠已经变成了市民的“后

花园”。

二支渠两岸芳草铺地，绿树成荫。无论是清晨还是傍晚，都有不少乘凉、散

步、赏景的市民。据了解，作为我市“三纵四横”水系工程的一部分，二支渠黄山

路至泰山路段绿化总面积就达 12万平方米。

此外，大量的沿渠配套设施建设，让景观水系这个“后花园”由“花园”变成

了“公园”。 在二支渠与棉丰渠两岸，相关部门建设了数座游园、大量的景观木

桥、凉亭、石椅和健身设备，以满足市民的休闲、健身需求。

在棉丰渠兴鹤大街至大伾路段，不少市民在两岸游园健身、休憩，漫步于

步道之间，闲谈于石椅之上，赏景于凉亭之内。 一位健身的老人告诉记者，“我

经常在这里锻炼身体，沿着棉丰渠两岸步道散步健身。 ”

往河面倾倒垃圾等现象依然存在

步行街现“大块头”

9 月 9 日，记者在新区步行街见到一蓝色的铁皮房子。 这个庞然大物之

前已经在新世纪广场西区内搭建了好几天（图①），下面还装着滑轮，于 6 日

推到了步行街。附近的商户说，这个房子这么大，还真是有点碍眼。记者从城

管处了解到，这个铁皮房子已涉嫌占道经营。 晨报记者 张志嵩 摄

□晨报记者 贾正威

链接：“三纵四横” 水系工程是 2 0 0 8 年鹤壁市十

大建设工程项目，“三纵”是指淇河新区段、天赉渠、护

城河，“四横”是指天赉渠三条支渠和综合服务功能区

东部水系。 目前各水系的建设改造工程仍在不断进

行，沿渠绿化、基础设施建设则成为景观水系建设的

重点和亮点之一。

图① 图②


